
 

 

 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 25. April 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 
Graz, am 25. April 2024 

 

Betreff: Zuschuss Klimaticket 

 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

In der Gemeinderatssitzung vom Februar 2023 wurde einstimmig die Gewährung eines Kostenersatzes 
bzw. Zuschusses für Öffi-Tickets für Magistratsmitarbeiter beschlossen. 

 

Dass dabei zum Beispiel Mitarbeiter der Städtischen Tagesbetreuung GmbH, die einen wertvollen und 

notwendigen Beitrag zur pädagogischen Arbeit leisten ausgenommen sind, findet bis heute noch keine 

Berücksichtigung. Auch weitere Betriebe du Beteiligung sollten auf Grund ihrer Nähe zu städtischen 

(Pflicht) Leistungen zumindest zum Teil, oder auch zur Gänze bezuschusst werden.  

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 
1. Wie viele derzeit berechtigte Mitarbeiter nutzten die Möglichkeit eines Kostenersatzes bzw. 

Zuschusses? 

2. Mit welchen Kosten wäre zu rechnen, wenn man den Kostenersatz auf das Haus Graz – alle 

derzeit nicht berechtigte Personen – ausweitet? 

3. Welche Beteiligungen oder Unternehmen führen im direkten Zusammenhang mit 

städtischen (Pflicht) -Leistungen Tätigkeiten aus? (Zum Beispiel STB GmbH im Bereich der 

Kinderbetreuung) 
4. Welche Kosten entstünden bei einer Ausweitung auf die jeweiligen Mitarbeiter nach Punkt 3?  

 

 

 

 


